

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 10.12.2009

Top 7 Zuschuss für Jugendsozialarbeit 2010

Sachverhalt:

Seit 1999 wird die Jugendsozialarbeit über den Verein für Jugendeinrichtungen NWM e.V. in den Gemeinden durchgeführt. Die Finanzierung erfolgt aus Mitteln des Vereins, der Gemeinden sowie aus Landes- und Kreismitteln.

Um das Projekt zu erhalten, ist die finanzielle Unterstützung der Gemeinden, die die Arbeit der Jugendsozialarbeiterin in Anspruch nehmen, notwendig. Im Jahr 2010 werden sich voraussichtlich die Gemeinden Plüschow, Testorf-Steinfurt und Upahl an der Finanzierung beteiligen.

Für die Gemeinde Upahl beträgt der finanzielle Anteil 4.800,00 Euro.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt, sich mit einem Personalkostenzuschuss in Höhe von 4.800,00 Euro an der Weiterführung der Jugendsozialarbeit 2010 zu beteiligen.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen:	8
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0